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 III^ Commissione Consiliare  

L’anno 2016 il giorno 12 del mese di aprile alle ore 8,30, presso l’ufficio di Presidenza del Consiglio Comunale, si è  

riunita la III^ Commissione Consiliare, per prosecuzione di seduta e discutere  sul seguente punto all’O.d.G.: 

  

1. Esame documentazione P.R.G. 
 
Sono presenti i Sigg.ri  Consiglieri Comunali: 

 

BARRANCO  Gioacchino ( Presidente) 

FRANCO  Antonio      (sost. da Garbo Vincenzo) 

LIBERTO  Vincenzo  ( sost. da Messina Pasquale) 

GENOVESE   Giuseppe   

 

Sono  presenti, altresì, il responsabile dell’Urbanistica Arch. Simone Di Trapani e l’Ing..Rosario  Di Paola . 

 

Assenti: Cortina Santi 

 

Assiste la Sig.ra Aquia Vincenza n.q. di Segretario  verbalizzante. 

 
Il Presidente , verificata la validità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta. 

Letto ed approvato il verbale della seduta precedente la discussione prosegue con l’oggetto d’esame previsto nella 

riunione odierna.  

Il Presidente preso atto della presenza dell’Ing. Di Paola dopo breve saluto  lo ragguaglia sulla natura della presente 

riunione e precisamente sul fatto  che si sta lavorando alla variante al P.R.G. nella quale verranno previste tante cose a 

partire dalla dismissione delle aree da parte delle FF.SS. a tal proposito chiede se è possibile poter usufruire in maniera 

pubblica delle predette aree. 

L’Ing. Duca delucida ampiamente sullo stato dei luoghi che si andrebbe a delineare con il progetto proposto 

dall’Arch.Panzarella. 

Il Consigliere Messina chiede se è fattibile una variante al progetto al fine di evitare danni agli edifici esistenti. 

Entra l’Arch. Di Trapani. 

L’Ing. risponde che, contrariamente a quello che si dic,e l’art. 3 o 4 che riguarda il regolamento degli appalti, recita che 

se che nel corso dei lavori insorgono delle “convergenze”, si può fare la variante. 

L’Arch Di Trapani dichiara che non è facile apportare delle variazioni ad un progetto di 400 milioni di €uro. 

Il Consigliere Garbo ritiene opportuno decidere sulle aree dismesse al fine di evitarne speculazioni e che questo lavoro è 

condiviso dall’Amministrazione Comunale sin da ora. Per quanto riguarda l’aspetto dei lavori che si andranno a 

realizzare si sta predisponendo uno studio di fattibilità, in quanto  si ritiene che la tutela dei cittadini sia prioritaria ed è 

chiaro che da parte dell’Amministrazione esiste la volontà di portare avanti l’iter tutelando i cittadini. 

L’Ing. Di Paola dice  che la prima cosa di cui ci si deve preoccupare è la parte  della nuova Piazza Cittadina per 

l’ingresso alla nuova Stazione  

La Commissione ritiene che vada ripensata la soluzione della “Nuova Piazza Cittadina” per adattare l’area all’esigenza 

di rendere carrabile l’attuale sede ferroviaria che va dal passaggio a livello della Gallizza all’attuale sede della Stazione 

Ferroviaria, così come suggerito dall’Ing. Rosario Di Paola,  in maniera tale da decongestionare il traffico viario che 

attualmente gravita  su Via Roma e Via Gramsci.  

Alla luce di quanto sopra emerso  il presidente alle ore 13.30 scioglie la seduta che viene rinviata a mercoledì 20 aprile 

p.v. alle ore 8.30. 

 Letto,confermato e sottoscritto 

  

Il  Presidente della III^ Commissione Consiliare 

   Sig. Gioacchino BARRANCO) 



 

        


